



CLUB DEPORTIVO VERTICALIA
CIF- G1463417411
C/ Gabriel Ramos Bejarano 111-8ª_14014 Córdoba
verticalia@clubverticalia.com

Estimados socios/as.

En esta ocasión queremos informaros que en el proceso electoral de "La Asamblea General de la Federación Andaluza de Montaña", que finalizó hace un mes aproximadamente, la candidatura del Club Verticalia, que se presentaba dentro del estamento de Clubes, ha obtenido los suficientes votos para formar parte de la citada asamblea.

En este proceso electoral, cada provincia, en función del número de personas federadas, tiene un número de representantes máximo a nivel de clubes. En el caso de la provincia de Córdoba son tres clubes los que pueden optar a tener representación en la Asamblea General, habiendo sido elegidos los siguientes:

- *C.D. GRUPO DE MONTAÑA TIÑOSA.
- *GRUPO DE MONTAÑA CLANDESTINOS.
- *C.D. VERTICALIA.

Como Club estamos orgullosos de la confianza depositada y comenzamos una nueva andadura formando parte de "La Asamblea General de la Federación Andaluza de Montaña".

En nuestra línea, siempre participativos y solidarios, intentaremos aportar y colaborar en todo lo que esté en nuestra mano siempre buscando un bien mayor.

Agradecemos a todas las personas que formáis parte de este Club la confianza y el cariño que ponéis en el mismo.

En Córdoba a 26 de Diciembre de 2020

Un saludo.

La Junta Directiva